

湯梨浜中学校だより

湯梨浜町立湯梨浜中学校 校長 武田基資（令和4年8月24日）



三智創造

2学期スタート、大きな成長をめざして

34日間の夏休みが終わり、2学期がスタートしました。

1学期末には、夏休みは皆さんの力が試される期間だと伝えました。それは、食事や水分補給、運動、睡眠の質など基本的な生活習慣を大切に健康な毎日を過ごすこと、計画的に学習すること、自転車の乗り方やSNS利用を含めた事件・事故の防止など、自分で正しく判断して行動してほしいということでした。そして、これらは夏休みだけでなく2学期でも大切にしてほしいことです。

2学期は83日と1年で最も長い学期であり大きく成長するチャンスです。運動会や文化祭など大きな行事もあり、また学習にもじっくり取り組める時間があります。学校は生きるための学力をつける場ですから、この長い学期にしっかり学力を伸ばしましょう。

まずは運動会の取り組みを通じて、他の人と協力して活動する力を伸ばし、学級や学年、

学校に貢献する喜びを味わってください。

授業では、何を知りたいのか、何ができるようになりたいのかを意識して1時間1時間を大切に積み重ねてください。そして授業の終わりには、この1時間で自分の力がどう伸びたのか、必ず確認してください。きっと1回1回の50分の授業で新しく身に付いたことがあるのがわかるはずです。

部活動では夏休み中に多くの部が県総体に、そして中国・全国大会に出場しました。各コンクールや七夕茶会もありました。新体制となった部では、改めてどんなチームになりたいか考えて、部の目標、個人の目標をしっかりと取り組んでください。

長い2学期、その場その場で何が大切かしっかり考え意識して生活し、12月には各自の成長が確かめられる充実した学期にしてください。

鳥取県版新型コロナ「警報」(中部地区) 感染対策徹底のお願い

連日報道されているように県内の新型コロナ陽性者が日に千人を超える状況になりました。生徒の中にも夏休み中に家庭等で感染して陽性となり、残念ながら今学期のスタートに登校できないという人が何人もいます。オミクロン株BA.5の感染力の強さは恐ろしく、これまでより厳密な感染対策が必要です。度々通知していますように、以下の点に特に気をつけてください。

○まずは学校にウイルスを入れない

- ・本人、家族に発熱、風邪症状等があれば登校しない。家族がPCR検査を受ける場合も陰性結果が出るまで登校しない。(いずれも欠席扱いにはなりません)
- ・県外往来等で感染の不安があれば無料PCRを受けて陰性を確認する。

○万が一、入ったウイルスも、学校で広げない

- ・不織布マスクを正しく着用する。(屋外でも、しゃべるときはマスクをしてから)
- ・空気の流れをつくって換気をする。
- ・密を避ける。(歯磨き、トイレ、更衣室など、特に注意)

みんなが毎日学校に来られるよう、家庭でも感染対策をしっかり実行してください。

【嬉しいご報告】 「祝、誕生!」

6月から産前休暇に入っていた廣田昌奈美教諭が8月9日に女の子を無事出産されました。母子ともに元気だそうです。この後は予定どおり産後休暇、育児休暇に入ります。

